

企業が伸びる、個性ある地域社会創造のために、今、何が必要か。何をすべきか。

地方のICT戦略 [61]

Information and
ICT
Technology

「塩尻建友」は、中信エリアを拠点に総合建設業者として事業を展開している会社だ。さらに2005年からカフェレストラン事業にも参入。来店されるお客様のご要望に応じて今夏導入した「ギガらくカメラ」に加え、セキュリティ対策のために「おまかせサイバーみまもり」も活用。発生した課題に素早く取り組むことにより、業務の効率化を推している。

林業から建設業、そして飲食業にも参入

「御社の歴史について教えてください。」
弊社の前身は、山林の植栽や保全、伐採を生業に1961年に創業されました。その後、1973年に総合建設業に異業種転換し、有限会社 塩尻建友、と社名を変更

Interview
(有) 塩尻建友
代表取締役

北沢 勝己さん



「御社が事業展開する「珈琲哲學」の経営理念には、食を通じて地域社会に貢献する」があります。それは塩尻建友のコンセプトである、安全と確実な建設活動を行い、地域社会に貢献し、信頼と満足を提供する建設物を施工するを継承する



塩尻ファーム／塩尻市内の荒廃農地の再生を図り、2013年からワイン用ぶどうを栽培



珈琲哲學 松本店／本格コーヒーと石窯焼きピザ、パスタが人気。駐車場に2台のギガらくカメラが導入されている

「おまかせサイバーみまもり」の導入も今年の夏でした。その経緯を教えてくださいませんか？

実は珈琲哲學のお客様から「店の駐車場に停めておいた車が当て逃げされたので、防犯カメラがあったら見せていただけませんか」と問い合わせがあったのです。それまで何もトラブルがなかったのが防犯カメラは設置していませんでした。お客様の安全を最優先に考えて松本店とあづみ野店の駐車場に導入することにしました。ギガらくカメラは、高画質の映像で録画ができ、しかも24時間体制でスマートフォンや会社のパソコンからも見ることが出来ます。駐車場で犯罪防止やいたずら抑止にもなり、まるで大切なお客様や車を守ってくれる「御守り」のようなものだなと思いました。その他にも晴天の日、雨天の日などの混雑状況も的確に把握できるようになりました。店をオープンした当初は、大手セキュリティ会社の防犯カメラを検討したこともあったのですが、当時は大変高額でその話は白紙になりました。NTTさんのギガらくカメラはコストパフォーマンスも良く、365日サポート付きなので安心です。

私は2013年に新たに設立した「塩尻ファーム」という会社の代表も務めています。塩尻ファームではワイン用ぶどうの栽培とワイナリー事業、そしてワイナリーに併設したベーカリーで米粉パンも製造販売しています。塩尻産の米粉7割と国産小麦

を使ったパンはなかなかの評判で、特に赤ワインを使ったワインブレッドは人気商品です。お店に来てくださるお客様の不安を解消し、ベーカリーの駐車場を安心して利用していただけるように、今はギガらくカメラの導入を徐々に進めていこうと考えているところです。

セキュリティを強化 ネットワーク環境を守る

「おまかせサイバーみまもり」の導入も今年の夏でした。おまかせサイバーみまもりは、おまかせサイバーみまもりのことでNTTの営業さんと打ち合わせをしている時期に会社のパソコンに不審なスパム（迷惑）メールが送られてきたんです。それは取引先の方の名前で送られてきたもので、IT関連に詳しい社員が最初に発見したからいいものの一歩間違えれば危ないところでした。早速NTTの営業さんに相談すると、「おまかせサイバーみまもり」を推奨されたのです。



ベーカリー店 スリエ外観

ウイルスの感染やサイバー攻撃のほかに、なりすましメールやフィッシング詐欺メールも増えています。自社だけのパソコンのウイルス感染なら対処もできるでしょうが、お客様に迷惑をかけることは断じて避けなければなりません。絶対のタイミンでNTTの営業さんに相談できて良かったと思っています。

建設業は県や市町村との取り引きがあり、大切なお客様の情報を扱うのでデータの漏洩などはあってはならない懸案事項です。



珈琲哲學 あづみ野店／駐車場からは北アルプスの絶景が見渡せる

自社のパソコンにはもちろんセキュリティソフトは入っていますが、巧妙化する迷惑メールへの対応には少々不安を抱えています。セキュリティ対策の全てをNTTさんにお任せすることで従業員の負担も軽減、安心して業務に集中することができます。

工事現場にICT建機を導入 変革する建設業界

「建設業界でもICT技術の導入が始まり、生産性の向上、社員の安全管理、人手不足の解消といったような働き方改革が進められています。」

はい、国土交通省の後押しによって建設業の分野でもICT化やデジタル化が加速しています。弊社でもバックホーなどのICT建機を導入し、最新のデジタル技術によって作業の効率化を図っています。長野県の建設業者さんでも検討を始めています。ここは多いと思いますよ。建設業の明るい未来にとって、ますますICT技術は欠かせないものになっていくのではないのでしょうか。



本社外観

Profile
○有限会社 塩尻建友
事業内容 総合建設業、レストラン事業
本社 塩尻市大字宗賀5154-1
設立 1973年6月
従業員数 13人(2021年度)
TEL 0263-53-0515
URL https://www.domaine-sourire.jp
(株式会社塩尻ファーム ドメイン)(工)
https://www.coffeeteisugaku.jp/
(珈琲哲學)